
Ata da 20ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 17 de junho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos Dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 17/06/2024. 

Que o senhor Vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho 

bíblico. Com a palavra, vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos! 

Salmos 15: 1-3. SENHOR, quem habitará no teu tabernáculo? Quem morará no teu santo 

monte? Aquele que anda sinceramente, e pratica a justiça, e fala a verdade no seu 

coração. Aquele que não difama com a sua língua, nem faz mal ao seu próximo, nem aceita 

nenhum opróbrio contra o seu próximo. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Amem. Sob a 

proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a 

Tatuí)). Não há quórum suficiente para votação das Atas, votarias depois do expediente. Que o 

senhor Vice-presidente proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 650 a 673/2024; e que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [VICE-PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: *Ofício nº 075/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do 

Requerimento nº 1799/2024; *Ofício nº 070/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do 

Requerimento nº 1839/2024; *Ofício nº 071/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do 

Requerimento nº 1881/2024; *Ofício nº 072/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 1647, 1649, 1651, 1654, 1655, 1659, 1660 a 1666, 1668 a 1677, 1680, 1682 a 

1685, 1687 a 1693, 1695, 1696, 1702 a 1707, 1709 a 1711, 1720 a 1722, 1724, 1725, 1727, 1729 

a 1732, 1734 a 1736, 1739, 1741, 1742, 1744 a 1746, 1748, 1749, 1751, 1753 a 1755 e ciência 

das Indicações nº 535 a 549/2024; *Ofício nº 073/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas 

das Indicações nº 468, 470, 476, 515, 516, 527 e 545; *Ofício nº 076/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 279, 280, 831, 1373, 1375, 1377, 1383, 1390, 

1480 1518, 1598, 1639, 1650, 1694, 1718, 1723 e 1743/2024; *Ofício nº 077/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1759 a 1770, 1773 a 1779, 1781, 1782, 1784, 

1789, 1791 a 1794, 1800, 1803, 1806, 1807 1810, 1811, 1813 a 1815, 1817 a 1825, 1827, 1829, 

1831 a 1836, 1841 a 1844, 1846 a 1852, 1854, 1856, 1858 a 1860, 1862 e 1865/2024 e ciência 

das Indicações nº 550 a 584; *Ofício. – DENIT BRASÍLIA – Assunto: Formações sobre o trecho 

ferroviário que perpassa no município de Tatuí; *Ofício nº 137 – CAIXA ECONÔNICA FEDERAL – 

Assunto: Termo de compromisso celebrado entre o município de Tatuí e a Caixa Econômica 
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Federal. Requerimentos n.º 2143 A 2254/2024. 2143/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de promover reforço no patrulhamento da Guarda Civil Municipal na 

região que compreende os Bairros São Conrado, São Conrado II e Jardim América. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2144/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

promover reforço no patrulhamento da Guarda Civil Municipal na região que compreende os 

Bairros São Conrado, São Conrado II e Jardim América. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2145/2024 - Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao Reqto nº 243/24, 

esclarecimentos a respeito da possibilidade da construção de calçadas no terreno público as 

margens da ESF “Adriana Mesquita Tibellio Mota”, nos Jardins de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2146/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará o atendimento ao 

protocolo 062400467, referente a substituição de luminárias queimadas na Rua Chico Catarina, 

129, na Vila Esperança Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2147/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando fará o atendimento ao protocolo 062400468, referente a substituição de 

luminária queimada na Viela Moacir Alves, que liga a Rua Ismênia Maria dos Santos com a 

Izaltino de Campos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2148/2024 – Requer do Secretário 

Municipal de Saúde, o Exmº Sr. Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Jr, que informe sobre a 

possibilidade de enviar profissionais da saúde, médicos e enfermeiros, para a realização de 

atendimentos e consultas no Bairro Astória. De início uma vez por semana. Autoria: PEPINHO; 

2149/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e 

limpeza das bocas de lobo (bueiro) nas ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2150/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina no Bairro 

Astória. Autoria: PEPINHO; 2151/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar a recuperação da malha asfáltica, defronte ao Posto de Gasolina no Res. Astória. 

Autoria: PEPINHO; 2152/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a recuperação da malha asfáltica, das Ruas do Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 

2153/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a poda das 

árvores, na UBS João Guilherme Soares Hoelz, no Jardim Tókio. Autoria: PEPINHO; 2154/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a poda das árvores, no 

entorno da Escola Semíramis. Autoria: PEPINHO. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 

2155/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir um Posto de 

Saúde no Bairro Astória. Autoria: PEPINHO; 2156/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de construir uma praça, academia ao ar livre no Bairro Europark. Autoria: 

PEPINHO; 2157/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar o 

recapeamento em todas as ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2158/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca Lâmpadas queimadas no Jardim 

Tóquio. Autoria: PEPINHO; 2159/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a troca das lâmpadas queimadas na Viela Lázaro Duarte, que fica entre a Rua Celso 

de Camargo e Otávio de Azevedo, no Bairro Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 2160/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, em forma de certidão, sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

da iluminação, em toda a extensão da Rua Aristeu Antunes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2161/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do 

asfalto do Jardim XI de Agosto. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2162/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar um semáforo na esquina entre as ruas 13 de maio e 

Juvenal de Campos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2163/2024 - Requer do Prefeito que informe 

por qual razão a rampa de acesso ao Largo do Mercado foi construída contendo um degrau. 
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Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2164/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

realizará o atendimento ao protocolo número 062400507, referente a substituição de luminária 

queimada na Rua Luiza Battistuci, nº 109, no Bairro San Marino. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2165/2024 - Requer do Prefeito informações a respeito da participação de alunos das 

escolas públicas situadas na zona rural em eventos do Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2166/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma 

quadra e uma academia ao ar livre no antigo Prézinho, no Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 

2167/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar os braços e 

lâmpadas de led, nas vias do Bairro Bambuzal. Autoria: PEPINHO; 2168/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas e substituir por Led, em toda 

a extensão da Avenida Jaqueline Poles. Autoria: PEPINHO; 2169/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por LED, na Rua Brasilio de 

Camargo Barros. Autoria: PEPINHO; 2170/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma do setor competente, a troca das lâmpadas queimadas, na Rua Antônio Benavides 

Dias, ao lado do Portal dos Flamingos, no Jardim Wanderley. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

2171/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar as rondas de 

patrulhamento da GCM, no Bairro Astória. Autoria: MICHELI VAZ; 2172/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma passarela, para travessia de 

moradores do Bairro Astoria. Autoria: MICHELI VAZ; 2173/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na Rua Maria Luiza de 

Almeida Galvão, próximo ao nº 155. Autoria: MICHELI VAZ; 2174/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da colocação de redutor de velocidade e a sinalização necessária 

na Rua Anízio Mariano Correa. Autoria: MICHELI VAZ; 2175/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de ser analisada e viabilizada a execução da Lei Nº 4.443/2010, 

que autoriza a criação do Censo Municipal de Animais Domésticos. Autoria: GABRIELA XAVIER; 

2176/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma canaleta na 

Rua João Ângelo Orsi, no Bairro Americana. Autoria: RENAN CORTEZ; 2177/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar lixeiras contêiner em toda a extensão do 

Bairro Americana. Autoria: RENAN CORTEZ; 2178/2024 - Requer do Prefeito que informe se está 

nos planos da atual administração à reforma ou troca do ponto de ônibus da Rua Laurindo 

Marques, Bairro Americana, nesta cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 2179/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda das árvores na Rua Sergio de Jesus 

Ribeiro, nº 783, no Jardim Santa Rita. Autoria: RENAN CORTEZ; 2180/2024 – Requer do Diretor 

da Divisão Regional de Saúde -DRS XVI, Dr. Carlos E. Ribeiro de Moura, que informe se há prazo 

para análise de pedido apresentado em ofício entregue em mãos ao Secretário de Saúde do 

Estado de SP, Dr. Eleuses Vieira de Paiva, no dia 12 de junho p.p., sobre concessão de recursos 

para que o município possa adquirir à Santa Casa de Misericórdia o equipamento “Arco 

Cirúrgico”, também conhecido como intensificador de imagem, possibilitando a ampliação dos 

procedimentos de cirurgia geral. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2181/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar a iluminação pública de toda a 

extensão da Rua José Paes de Camargo, até seu final, no Bairro Vale dos Lagos. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2182/2024 – Requer do Sr. Alcir Weiller Ferrari, responsável pela 

Clínica de Hemodiálise de Tatuí – NEFROTAT, que informe se a respectiva clínica já dispõe do 

alvará ou das licenças necessárias para funcionamento, obtidos por meio de processo junto às 

Vigilâncias Sanitárias Municipal e Estadual, considerando que a compra do serviço de 
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hemodiálise para atender pacientes de Tatuí só pode ser feita após as devidas emissões das 

autorizações, e, em caso positivo, que sejam enviadas cópias das documentações. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2183/2024 – Requer do Conselho Municipal de Saúde, que informe se 

a Clínica de Hemodiálise de Tatuí – NEFROTAT já comunicou ao órgão sobre a obtenção do alvará 

ou das licenças necessárias para funcionamento, obtidos por meio de processo junto às 

Vigilâncias Sanitárias Municipal e Estadual, considerando que a compra do serviço de 

hemodiálise para atender os pacientes de Tatuí só pode ser realizada após a emissão das devidas 

autorizações, e, em caso positivo, que sejam enviadas cópias das documentações. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2184/2024 - Requer do Deputado Federal Vitor Lippi, que informe 

sobre a possibilidade de incluir o Município de Tatuí, no inciso IV do artigo 2º do PL 1280/2024 

de sua autoria, em trâmite na Câmara dos Deputados. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2185/2024 – 

Requer do Prefeito que informe qual seria o custo para implantar a iluminação pública em todo 

o Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2186/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Major Martiniano Soares, 

na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 2187/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar balizadores na esquina da Rua Major Martiniano Soares, próximo ao nº 

211, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 2188/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação para recolher os bois e cavalos que estão soltos nas 

vias do Jd Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2189/2024 – Requer do Prefeito que informe 

quando será instalada a placa de denominação na Arena Esportiva Roberto Seikiti Kian, no 

Residencial Astória. Autoria: JOÃO JJ; 2190/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir lombadas ou outro redutor de velocidade na Rua Dr. Alberto Quinto 

Labronice. Autoria: JOÃO JJ; 2191/2024 - Requer do Prefeito que informe, todos os empenhos 

anulados e cancelados durante o exercício de 2023, que foram reapresentados neste exercício 

(2024), sobre mesma matéria ou serviço, ou equipamento e insumos adquiridos no ano anterior. 

Caso a resposta seja "informação disponível no Portal da Transparência", informar os links e os 

dados referente aos processos administrativos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2192/2024 - 

Requer do Prefeito informações a respeito das rampas de acessibilidade iniciadas e não 

terminadas nas esquinas das ruas Rua XV de Novembro com a Rua José Bonifácio, Rua Sta Cruz 

e a esquina do Centro Cultural, R. Juvenal de Campos com a Pça da Sta, R. Cônego Demétrio e 

Juvenal de Campos. Autoria: JOÃO JJ; 2193/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos 

pacientes estão na fila de espera para a realização de fisioterapia de dor crônica. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2194/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos pacientes estão na fila de 

espera para a realização de consulta com a especialidade de neuropediatra. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2195/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são as filas de espera 

encaminhadas para as referências fora de Tatuí, especificando a especialidade, o número de 

pessoas e há quanto tempo estão aguardando tais vagas. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2196/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Alameda Vicente Celestino. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2197/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quantos pacientes estão na fila de espera para a realização da consulta 

com psiquiatra infantil. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2198/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por qual motivo os agentes de endemias estão sem o carro Doblô para transporte, se o 

carro está quebrado, o que está sendo feito para sanar esse problema e se é verídico que uma 

van do setor da Educação está sendo usada para cobrir o transporte dos agentes. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2199/2024 - Requer do Prefeito que informe se é verídico que uma van do setor 
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da Educação está sendo usada para cobrir o transporte dos agentes comunitários de endemias. 

Se a reposta for afirmativa, de qual setor essa van foi tirada e se isso prejudicará os alunos que 

dependem desse transporte. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2200/2024 - Requer da Dra. Maria 

Laura Lavorato Marias, Interventora da Santa Casa, que informe quais medidas foram tomadas 

a partir das diversas denúncias de supostos assédios na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2201/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre o Projeto 

Envelhecer do FUSSTAT, por qual motivo estão cancelando o coral, a quadrilha e a festa junina. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2202/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre o 

Projeto Envelhecer do FUSSTAT, quais atividades são desempenhadas pelos idosos e quem são 

os responsáveis por cada atividade. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MAURICIO COUTO, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2203/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a construção de um ponto de ônibus 

ou a capinação e limpeza na Rua João Jubran, no Jardim São Conrado, onde se encontra a placa 

indicando a parada de ônibus. Autoria: MAURICIO COUTO; 2205/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando realizará o atendimento ao protocolo nº 062400589, referente a substituição 

de luminária queimada na Rua Vicente Manoel de Oliveira, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2206/2024 - Requerem do Prefeito que informe, sobre o Projeto 

Envelhecer do FUSSTAT, por qual motivo foi cancelado na última hora os jogos para Campo 

Limpo Paulista. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2207/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando realizará o atendimento ao protocolo nº 062400592, referente a substituição 

de luminária queimada na Rua Odilon Camargo de Barros, no Jardim Wanderley. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2208/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará o 

atendimento ao protocolo nº 062400593, referente a substituição de luminária queimada na 

Avenida Doutor Olavo Ribeiro de Souza, no Jardim Lucila. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2209/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento 

da Rua Tenente Moacir F. Bernardes, no Bairro Sena Ville. Autoria: MAURICIO COUTO. [PRES. 

VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: 2210/2024 - Requerem do Prefeito, nos termos do artigo 

10, inciso IX da Lei Municipal nº 2.156 de 05 de abril de 1990, em consonância com o artigo 88, 

inciso X do Regimento Interno da Câmara Municipal de Tatuí, que preste informações sobre o 

Pregão Eletrônico nº 36/2024, a respeito do “registro de preços visando contratação de empresa 

especializada na construção de calçadas, pistas de caminhada, guias e sarjetas, solicitado pela 

secretaria de obras e infraestrutura”, com valor homologado de R$ 4.899.796,38. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2211/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a recuperação asfáltica da Rua Júlio Rodrigues da Silva, no Jardim Gonzaga. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2212/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não tem 

sido ofertado um professor de educação física aos alunos matriculados na EMEF Professora 

Aparecida Sallum, no Bairro dos Mirandas e quando a situação será regularizada. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2213/2024 - Requer do Prefeito que informe se a Prefeitura organizará ou 

prestará apoio em algum rodeio neste ano. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2214/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe se o Projeto Envelhecer do FUSSTAT recebe algum recurso 

estadual ou federal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2215/2024 - Requer do Prefeito que 
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informe quais deverão ser os bens culturais a serem destacados durante o desfile cívico em 

celebração aos 198° aniversário de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2216/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, reiterando o reqto nº 1346/24, se o MIS "Jornalista Renato 

Ferreira de Camargo" foi inaugurado em 05/04/24 sem estar em condições de visitação do 

público e se há previsão para que os 400 mil reais sejam angariados e o espaço passe a estar 

aberto. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2217/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o reqto nº 1347/24, se Memorial do Rugby "Dr. Gualter Nunes" foi inaugurado em 

05/04/24 sem estar em condições de visitação do público e se há previsão para visitação ser 

liberada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2218/2024 - Requerem do Prefeito que informe 

por qual motivo os uniformes de inverno da rede municipal de educação ainda não foram 

entregues. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2219/2024 – Requerem do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a reforma e a manutenção das quadras esportivas do nosso 

município. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, PEPINHO, MARCIO DO SANTA RITA; 2220/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o reqto nº 1834/24, se está no cronograma a construção de calçada ao redor da 

Unidade Básica de Saúde “Dr. Othoniel Cerqueira Luz”, no Conj. Hab. Orlando Lisboa de Almeida, 

CDHU. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2221/2024 - Requerem do Prefeito que informe para 

qual setor foi a ambulância que pertence a Prefeitura e ficava emprestada na Santa Casa de 

Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO; 2222/2024 

- Requerem do Prefeito que informe sobre o andamento do convênio firmado com o Governo 

do Estado de SP para a construção da “Casa do Idoso”. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2223/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos, na Travessa Caetano Nastri, no Bairro São Cristóvão. Autoria: MAURICIO COUTO; 

2224/2024 - Requer do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito do empenho 14726-

000/2023, para aquisição de uma máquina pá carregadeira, se houve cancelamento do 

emprenho, quando e como foi realizado o pagamento à empresa. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2225/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capinação na viela entre as Ruas Salvador Paulino da Cruz e Nadir Foltran Peixoto, no Bairro 

CDHU. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2226/2024 - Requerem do Prefeito que informe por 

qual motivo foi retirada a ambulância que pertence a Prefeitura e ficava emprestada à Santa 

Casa de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO; 

2227/2024 - Requerem do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito da construção da 

creche no Bairro Vida Nova Tatuí - Pacaembu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2228/2024 - Requer do Prefeito que informe qual foi o valor total de suplementação realizado 

em 2023 através de decretos municipais e o respectivo percentual em relação ao orçamento 

municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2229/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção da viela que passa na lateral do Ribeirão 

Manduca, fundos com a Rua Antonio Martins de Oliveira, no Jardim das Garças. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2230/2024 - Requer do Prefeito que preste informações a respeito da 

gestão do FUNDEB no ano de 2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2231/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se está no cronograma do setor competente a capinação a remoção de lixo 

e entulhos, o desentupimento de bueiros e a construção de calçada na Rua Natalino Turri, na 
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Vila São Cristóvão. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2232/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quais ações tem realizado de modo a conter a presença de capivaras no entorno do lago 

situado na Praça Mário Coscia, no Jardim Onze de Agosto. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2233/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará o atendimento ao protocolo 

número 062400594, referente a substituição de luminária queimada na Rua São Francisco, nº 

160, na Vila Jurema. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2234/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza, retirada de entulhos e instalação de placa 

alusiva à proibição do lançamento de resíduos no local na Rua Joaquim de Souza Miranda, 

próximo à EMEI "Madre Ursula", no Vale da Lua. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2235/2024 

- Requer do Prefeito que informe por que a ampliação na EMEI “Laurindo Badanais” no Jardim 

Santa Rita de Cássia ainda não começou e qual a previsão para início e fim da ampliação do 

Prédio. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2236/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de providenciar a limpeza dos bueiros em toda extensão do Bairro dos Mirandas. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 2237/2024 - Requer do Prefeito que informe a data prevista para 

inauguração do CAPS IJ. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2238/2024 - Requer do Prefeito que 

informe a data prevista para inauguração do Centro de Fisioterapia. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

2239/2024 - Requer do Prefeito que informe quais providências estão sendo tomadas junto ao 

Governo do Estado de São Paulo para viabilizar a duplicação do trecho em frente à FATEC. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2240/2024 - Requerem do Prefeito que esclareça por qual razão 

não ofertou respostas ao reqto nº 4334/23 referente a execução orçamentária referente ao 

FUNDEB 2023, contrariando o disposto no artigo 48 da Lei Orgânica Municipal. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2241/2024 - Requer do Governador do Estado de São Paulo que 

informe quais providências estão sendo tomadas para viabilizar a duplicação do trecho em 

frente à FATEC. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2242/2024 - Requer do Departamento de Estradas 

de Rodagem – DER SP que informe se concluiu a elaboração do projeto executivo da duplicação 

da Rodovia Mário Batista Mori (SP-141), no trecho que comporta a FATEC. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2243/2024 - Requer do Departamento de Estradas de Rodagem – DER SP, com 

fundamento na resposta ao Requerimento 3675/23, que informe quais ações estão sendo 

tomadas para “mitigar a situação vigente”. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2244/2024 - Requer do 

Departamento de Estradas de Rodagem – DER SP que envie cópia do processo que trata da 

duplicação da Rodovia Mário Batista Mori (SP 141) km 31 + 100 metros ao km 36. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2245/2024 - Requer do Prefeito que informe quais providências estão sendo 

tomadas junto ao Governo do Estado de São Paulo para viabilizar a construção de uma passarela 

para facilitar o acesso de alunos e professores à FATEC. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2246/2024 

- Requer do Governador do Estado de São Paulo, que informe quais providências estão sendo 

tomadas para viabilizar construção de uma passarela para facilitar o acesso de alunos e 

professores à FATEC. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2247/2024 - Requer do Departamento de 

Estradas de Rodagem – DER SP que informe quantos acidentes entre veículos, com e sem 

vítimas, ocorreram no trecho da Rod. Mário Batista Mori (SP 141) próximo à FATEC, de 2022 a 

2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2248/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos 

acidentes entre veículos, com e sem vítimas, ocorreram no trecho da Rodovia Mário Batista Mori 

(SP 141) próximo à FATEC, nos anos de 2022 a 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2249/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, conforme determinação de suspensão das obras de retirada do 

cruzeiro, se a prefeitura pretende devolver a cruz ao seu local de origem. Autoria: EDUARDO 
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SALLUM; 2250/2024 - Requer do Prefeito que informe quando pretende publicar o Edital 

Municipal de Cultura, com orçamento previsto na LOA 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2251/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão ainda não foi realizado estudo 

técnico para instalar um redutor de velocidade no cruzamento da Rua Juvenal de Campos com 

a Rua Cel. Aureliano de Camargo, em frente à APODET. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2252/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o reparo do ponto de ônibus 

localizado na Rua Santa Cruz, próximo a escola Tomas Borges que se encontra caído no chão. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2253/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de reparar os postes de iluminação na Rua Michel Nicolau Adum, no Bairro Thomas Guedes 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2254/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de intensificar as rondas da GCM no Bairro Thomas Guedes, especialmente na Rua Michel 

Nicolau Adum, em razão do tráfico intenso de drogas operado no local. Autoria: EDUARDO 

SALLUM. MOÇÕES Nº S 240 A 254/2024. 240/2024 - Aplausos e Congratulações a Ariane de 

Jesus Cardoso, pelo excelente trabalho prestado a comunidade de Tatuí, como servidora pública 

mun. há 9 anos. Autoria: GABRIELA XAVIER; 241/2024 - Aplausos e Congratulações a Atleta Yae 

Mitsumori, em razão, dos 25 anos dedicados ao Voleibol Adaptado, defendendo a cidade de 

Tatuí em vários JOMI “Jogos da Melhor Idade”. Autoria: RENAN CORTEZ; 242/2024 - Aplausos e 

Congratulações aos Srs. Joel Soares e Leonardo Serafim de Camargo, em razão da 1ª edição do 

“Tatu’s Racing - Corrida com Obstáculos”. Autoria: RENAN CORTEZ; 243/2024 - Aplausos e 

Congratulações a Dra. Micaela Cardoso, pelo brilhante desempenho e pela dedicação amorosa 

no cuidado de seus pacientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 244/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Sra. Rosangela Silva, pelos 39 anos da “Escola de Música Silva”. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 245/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria do Meio Ambiente, 

pela Semana Municipal do Meio Ambiente. Autoria: PAULINHO MOTOS; 246/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Dr. Benedito Antônio Dias da Silva pela trajetória de sucesso na advocacia e 

pela luta incansável na defesa das prerrogativas dos advogados. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

247/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria do Meio Ambiente, pela Operação Bairro 

Limpo, Cidade Limpa, que retirou 33 toneladas de materiais das ruas. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 248/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria da Educação, pela Operação Bairro 

Limpo, Cidade Limpa, que retirou 33 toneladas de materiais das ruas. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 249/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria de Obras, pela Operação Bairro 

Limpo, Cidade Limpa, que retirou 33 toneladas de materiais das ruas. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 250/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria de Serviços Públicos e Zeladoria, 

pela Operação Bairro Limpo, Cidade Limpa, que retirou 33 toneladas de materiais das ruas. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 251/2024 - Aplausos e Congratulações à EMEF “Professor José 

Tomaz Borges”, pela brilhante participação da aluna Louise Matos Ribeiro, na Tradicional Festa 

Junina do São João do Bemfica. Autoria: RENAN CORTEZ; 252/2024 - Aplausos e Congratulações 

à EMEF “Professora Eunice Pereira de Camargo”, pela brilhante participação do aluno João Vitor 

de Albuquerque Barreto, na Tradicional Festa Junina do São João do Bemfica. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 253/2024 - Aplausos e Congratulações à EMEF “Ayrton Senna da Silva NEBAM”, pela 

brilhante participação da aluna Eloá Lacsko da Silva, na Tradicional Festa Junina do São João do 

Bemfica. Autoria: RENAN CORTEZ; 254/2024 - Aplausos e Congratulações à EMEF “Maria 

Conceição Oliveira Marcondes”, pela brilhante participação do aluno Enzo Vieira Pelusi, na 

Tradicional Festa Junina do São João do Bemfica. Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor Secretário. Passaremos à apreciação, discussão e 
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votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 10 de junho de 2024. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 12 votos. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 

segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das 

Moções. Dez vereadores se inscreveram. Três minutos para cada vereador. Com a palavra, 

vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, boa noite, pares, presidente da 

câmara. Hoje estou aqui sempre para falar de lâmpada, de árvore... Até eu quero agradecer o 

Paulinho aqui, ele é o peixe do prefeito mesmo, que ele fez um Requerimento sobre a Semiramis 

lá sobre poda de árvore, agora eu acho que sai, sempre para o Paulinho sim e para o Pepinho 

não, mas tudo bem, fazendo o serviço, para mim não interessa se foi eu que pedi, ou o Paulinho, 

eu quero que o povo seja atendido, certo? Então o que eu quero falar aqui também é sobre 

lâmpada: a passarela, eu conversei com o Júnior Vaz, já estou enjoado de conversar com ele 

sobre as lâmpadas da passarela. A passarela faz mais de quatro meses que está queimada duas 

lâmpadas lá, está uma vergonha, a turma está reclamando, agora parece que foi liberado, 

arrumado a firma para fazer o serviço, mas todos os vereadores aqui da Câmara Municipal está 

reclamando sobre lâmpada, não é só eu, todo mundo está reclamando. Quer dizer que então eu 

acho que o líder do prefeito aqui, o Renan, ele deveria também sentar com o prefeito e o vice-

prefeito aqui também, o Marquinho, que são os peixes grandes lá da prefeitura, de chegar e 

pedir para o prefeito para fazer esse serviço aí. E também sobre o Requerimento que nós 

fizemos juntos, com a Cíntia, Maurício, Márcio, o João Éder e o Fábio Menezes, o que aconteceu: 

a gente fica muito triste sabe por quê? Porque a gente nunca incomoda com ninguém aqui na 

câmara, a gente faz o trabalho da gente, a gente trabalha quieto, eu nunca mexo com ninguém. 

E teve um projeto meu aqui sobre a Pedro Santi, que eu dei o nome da família Pedro Santi, por 

que que eu dei o nome da Pedro Santi: porque eu trabalhei 40 anos lá, eu comecei com o pai do 

Pérsio Santi e terminei com o Persinho, que é filho do Pedro Santi. A gente deu o nome e teve 

pessoas que tentaram tirar o nome do Pedro Santi do meu projeto. Primeiramente, eu sabia que 

não me convidar para a inauguração, isso aí é de praxe, o prefeito não ia convidar mesmo, mas 

mesmo assim eu acho que ele deveria ter honra de não tentar mudar isso aí, tentaram mudar o 

projeto, coisa que isso aí é feio, é feio acontecer isso aqui na câmara municipal e esse projeto já 

tinha sido votado, foi aprovado por todos os vereadores e aconteceu isso. Eu acho que isso é 

uma vergonha para quem fez. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Eduardinho. Declina. Com a palavra, 

vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos. Hoje eu gostaria de falar 

sobre o Requerimento que eu fiz, se existe a possibilidade da execução de um Projeto de Lei nº 

4443/2010. O que é essa lei que já existe no nosso município e precisa ser executada: É um censo 

para conseguir controlar o controle populacional de cães e gatos em território urbano e rural. A 

realização desse censo, caberá a Secretaria Municipal de Saúde que realizam visitas periódicas 

nas residências do nosso município; como ligados ao programa de saúde da família ou combate 

à dengue. A gente sabe que a única forma eficaz é a castração. Então esse censo é de extrema 

importância, porque ele vai estar controlando. Muitas vezes tem família que tem vários animais 

e não são castrados. Então esse fiscal vai nessas residências e vai estar verificando quantos 

animais têm e isso vai ser muito importante, porque a gente vai conseguir fazer um controle, 

porque a gente sabe que não existe lar e nem abrigo para cães e gatos, todos os abrigos estão 

lotadíssimos e não é só em Tatuí, é em todas as cidades. A gente vê outros representantes da 

causa animal aí lutando incansavelmente para acabar com o sofrimento dos animais, mas a 

gente precisa lutar por políticas públicas. Como eu falo, a gente pode ganhar na Mega sena, que 
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a gente não vai dar conta de resgatar, eu falo por experiência própria, desde o meu primeiro 

ano de mandato eu resgatei muitos animais, hoje eu não consigo resgatar mais devido eu estar 

lotada de cães e gatos, endividada, porque uso o meu salário em benefício deles. Então não 

adianta, o resgate como eu falo, a gente salva vida do animal, sou super a favor, a gente tem 

que dar uma vida digna a esses animais que sofrem na rua, mas a gente precisa controlar e a 

gente só vai controlar através de políticas públicas que sejam efetivas e acabem com esse 

descontrole. Mas a gente sabe que já deu um grande avanço, hoje a causa animal em Tatuí, ela 

já deu um passo bem grande. Eu sou vereadora e protetora e sei exatamente como mudou e as 

pessoas também que são simpatizantes na causa vê a diferença como era antes e como é agora. 

E rapidamente, eu gostaria de falar também que eu estive na Assembleia Legislativa na semana 

passada, estive no gabinete do deputado Conte Lopes e do deputado Rafael e através do 

deputado Conte Lopes eu consegui uma Emenda no valor de R$ 150 mil, que também será 

destinada para castrações. E hoje a assessoria do deputado entrou em contato comigo, que só 

falta a liberação dessa Emenda para ela pode ser usada em favor dos animais. Então eu peço 

uma atenção especial dessa Emenda e quem tem causa corre atrás. Então eu estou aqui 

representando os animais e continuarei lutando por eles, correndo atrás de Emenda 

incansavelmente. Obrigado, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereadora Gabriela. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS 

DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras 

e senhores um boa noite a todos. Eu vim falar no meu Requerimento nº 2182, aonde eu recreio 

do senhor Alcir Ferrari, responsável pela clínica de hemodiálise de Tatuí, Nefrotat, que informe 

se a respectiva clínica já dispõe do alvará ou das licenças necessárias para funcionamento 

obtidos por meio de processo junto as vigilâncias sanitárias municipal e estadual de Tatuí, 

considerando que a compra do serviço de hemodiálise para atender os pacientes, só pode ser 

feita após as devidas emissões das autorizações. Nós tivemos lá na secretaria do estado de 

saúde, é uma pauta que vem acontecendo há muito tempo, inclusive estavam presentes os 

vereadores Fábio Villa Nova, vereadora Micheli Vaz, vereador Proença, o vereador João JJ, 

vereador Paulinho Motos e o vereador Eduardinho. Nós tivemos lá em São Paulo conversando 

com o secretário do estado de saúde, o secretário do estado de saúde falou que há uma 

necessidade de se efetuar um convênio junto com a nossa prefeitura municipal para que esse 

serviço sai aqui no município de Tatuí. Então gente, a prefeitura só está aguardando o alvará de 

vigilância sanitária da Nefrotat, para efetuar esse contrato com a clínica Nefrotat e começaram 

o serviço de hemodiálise aqui em nosso município. Então informando a todos, que está 

dependendo dessa autorização da Vigilância Sanitária municipal e estadual em relação a ser 

feito esse contrato. Todos os vereadores estavam presentes, nós fomos muito bem recebidos 

pelo secretário do estado de saúde, doutor Eleuses e ele se prontificou em estar aguardando 

essa documentação para que eles efetuem esse convênio junto com a nossa prefeitura e a 

prefeitura faça um contrato junto com a Nefrotat. E também gostaria de falar sobre a cruz aqui 

do Cruzeiro, nós fizemos uma reunião com o padre Edilson, eu também sou da igreja católica, 

sou ministro da eucaristia, faço parte do acampamento da igreja Nossa Senhora da Conceição, 

sou campista, minhas filhas também fazem parte do JC, ECC e a gente é bem atuante nessa 

comunidade católica. E tenho a informar que a cruz será colocada novamente no local dela. Em 

1900, que foi colocado a cruz no cemitério, que foram os padres redentoristas que fizeram uma 

missão aqui em Tatuí e em 1924 houve uma chuva e essa cruz sumiu no nosso município e em 

1925, colocaram uma outra cruz, não é a cruz original, uma outra cruz que foi o João Caldararo 
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que colocou uma nova cruz lá, não a original que os padres colocaram e essa cruz houve vários 

problemas com ela, houve uma batida de caminhão e tudo. E sempre a prefeitura fez reformas 

nesta cruz e agora mais uma vez a prefeitura fará também essa retomada dessa reforma e 

posteriormente será colocada a cruz novamente e vai pedir uma autorização para juíza, para 

estar trocando essa nova cruz e colocando a cruz antiga para dentro do cemitério, aonde as 

pessoas têm facilidade de fazer as suas orações lá dentro. Então pode ser que aconteça isso ou 

voltar a nova cruz novamente no local restaurada, tá bom, gente. Muito obrigado a todos, um 

boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. Com a 

palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Diversos 

Requerimentos importantes novamente, sobre quantos pacientes estão na fila de espera para 

realização de consulta com neuropediatra, psiquiatria infantil e fisioterapia de dor crônica. Nós 

recebemos informações extraoficiais que essas filas estão bem grandes, então a gente pede uma 

atenção do secretário de saúde e também do vice em exercício, porque a saúde tem que ser 

prioridade. Também por qual motivo foi retirada a ambulância que pertencia à prefeitura e que 

ficava emprestada na Santa Casa e para onde ela foi? A prefeitura retirou sem explicação essa 

ambulância. E já que o vice fala nas redes sociais que está tudo lindo e maravilhoso, a gente 

pede aqui a verdade, para onde foi essa ambulância? Também em caráter de reiteração, porque 

não foi respondido, para que nos envie todos os empenhos anulados e cancelados durante o 

exercício de 2023, que foram reapresentados em 2024? E caso venha a resposta padrão, que é 

para gente procurar no Portal da Transparência, que nos mostre onde, porque às vezes no Portal 

da Transparência não funciona e mais uma vez eu falo: quem não deve, não teme. Diversos 

Requerimento sobre o projeto envelhecer: quais atividades são desempenhadas pelos idosos? 

Quem são os responsáveis por cada atividade? Por qual motivo estão cancelando o coral? 

Quadrilha, Festa Junina... por qual motivo quando tinha os jogos fora da cidade, os idosos não 

estavam tendo acompanhante e apoio da enfermagem? Por qual motivo foi cancelado na última 

hora os jogos para Campo Limpo Paulista? Eu recebi a visita de diversos idosos aqui, aqueles da 

melhor idade, que me relataram de estratos no projeto envelhecer, muita grosseria por parte 

do coordenador atual, eles estão se sentindo assim: deixados de lado. Quando eles questionam 

alguma coisa e fala assim oh: “Ah, antes não era assim”. Eles me relataram que um dos exemplos 

dessa grosseria, esse coordenador fala: “Mudou, se você não está feliz, que pegue sua bolsa e 

de meia volta e volta para casa.”. Isso é um dos relatos que eles me passaram, eu fiquei bem 

chateada. Então na verdade eles me procuraram com medo que esse projeto acabe, um projeto 

que era referência em Tatuí e hoje eles estão se sentindo deixado de lado. Então a gente pede 

uma atenção de verdade, mas não para que vá pressionar esses idosos, porque eles estão ali há 

anos e estão ali porque amam o projeto. Mas ué, essa não é a gestão que ama e que cuida? Não 

parece. Também por qual motivo os uniformes de inverno da rede municipal ainda não foram 

entregues? Nós questionamos novamente, pedimos um prazo atualizado, porque: antes que 

falem que não é obrigação da prefeitura dar esses uniformes, passa a ser obrigação da prefeitura 

desde que a secretária da educação respondeu no dia 15 de abril, que o custo desses uniformes 

foi mais de R$ 6 milhões de reais. Então sim, passa a ser obrigação da prefeitura, porque é 

dinheiro do povo. Então a partir desse momento, com esse valor que foi gasto passa a ser sim 

obrigação e a gente deve transparência para a população, mesmo que isso seja difícil para o vice 

em exercício. E o último e não menos importante, que a gente vem sendo bastante questionado 

pelos profissionais da educação, sobre o Fundeb. Porque não foi respondido nossos 

questionamentos, talvez porque não tem a resposta, não é mesmo? Assim como essa gestão 
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sem explicação. Então a gente solicita novamente, porque não trazer respostas, não é deixar 

essa casa sem respostas, é deixar os profissionais de educação sem respostas do recurso do 

Fundeb. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. 

Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, 

nobres pares, público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Gostaria de falar aqui nessa 

noite na tribuna, sobre algumas Moções de Aplausos que eu fiz para algumas pessoas que estão 

aqui no nosso plenário nessa noite para ser prestigiados. Eu gostaria de começar falando dos 

senhores Joel e Leonardo, que são idealizadores, presidente, da corrida com obstáculos que a 

primeira edição foi sede ali no Maria Tuca, nomeada de Tatu’s Racing. Então eu fiquei muito 

entusiasmado com as manchetes que eu vi, pude acompanhar pelas redes sociais, fiz contato 

com algumas pessoas do esporte e confesso que foi inovador essa competição que vocês 

idealizaram, achei muito propício escolher um ótimo local para estar fazendo, um local que hoje 

se faz bom uso e que tem tudo a ver com aquilo que vocês idealizaram e proporcionar. Então 

fica aqui a nossa gratidão, os nossos parabéns, não só meu, mas de toda a casa aqui. Com toda 

certeza em nome de muito, senão todos os esportistas do nosso município. Agora eu vou um 

pouquinho para as nossas crianças, falar também desse período que nós estamos, de festa 

junina e nós tivemos muitas valorizações na nossa rede municipal de ensino. Então gostaria aqui 

de citar está Moção que foi feito para aluna Louise Matos Ribeiro, que hoje está representada 

aqui pela coordenadora da escola Thomas Borges, a professora Joyce e também ao aluno João 

Vitor de Albuquerque Barreto, da escola Professor Luiz Pereira de Camargo; a aluna Eloá da Silva, 

da escola Ayrton Senna da Silva e ao aluno Enzo Vieira Pelusi, da Escola Maria Marcondes. E 

também as diretoras que estão presentes aqui, todas elas e a professora Arlita e a professora 

Flávia, que estão também aqui nos acompanhando nessa noite. Esses alunos mencionados 

presidente, eles foram premiados como Mister, Miss Caipirinha no nosso município, além dessa 

valorização cultural que nós temos nesse período, também foram efetivas com intuito solidário 

de angariar fundos e também não foi só a questão participativa, mas também de premiação 

individual de cada um, mas também a participação deles na questão coletiva e social que as 

escolas promoveram. Então isso nós entendemos que é digno de aplausos, não só para as nossas 

crianças, mas também pelo incentivo educacional e familiar. Nós sabemos a carência que nós 

vivemos no mundo de hoje, proporcionado um instrumento para que fosse trabalhado a criança, 

a exposição, o comportamento, a competição saudável e também a família e a escola. Então fica 

aqui os nossos parabéns também a todos vocês, crianças, professores, diretores também e os 

responsáveis também que incentivaram e participar. E agora para fechar essas Moções senhor 

presidente, se o senhor me permite; nós temos aqui as nossas meninas, as nossas senhoritas do 

projeto Melhor Idade, do nosso vôlei readaptado e elas estão aqui hoje senhor presidente, 

porque a senhora Mitsumori, ela completou 25 anos na modalidade do voleibol adaptado e sabe 

o que ela aprontou senhor presidente? E depois de 25 anos senhor presidente, ela vai mudar de 

modalidade, surgiu um novo desafio, então hoje nós estamos fazendo aqui essa Moção de 

Aplauso, senhora Mitsumori, agradecendo todo esse período que a senhora representou o 

nosso município, representou a Melhor Idade, representou alegria do tatuiano por onde a 

senhora passou com a nossa equipe, com o nosso time, com a nossa bandeira de Tatuí. E não só 

parabenizá-la, mas deseja boa sorte para a senhora nessa nova modalidade, que é a natação e 

dizer para a senhora que nós estamos de olho nos resultados e estamos torcendo para senhora, 

para que a senhora continue levando a melhor idade do nosso município, o sorriso do nosso 

município, a alegria desse projeto tão bonito que nós temos no município, através da senhora 
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enquanto atleta. Então fica aqui a nossa gratidão, nosso muito obrigado e que Deus abençoe a 

todos. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Também gostaria 

que levasse as honras atleta Yae Mitsumori, parabenizar por essa trajetória, leve as honras da 

Câmara Municipal de Tatuí e também ao Senhor Joel Soares e Leonardo Serafim de Camargo, 

pela edição do Tatu’s Racing, parabenizar e que leve as honras desta casa de leis. Depois tiramos 

uma foto, depois das falas. Próxima vereadora a fazer o uso da tribuna, vereadora Micheli Vaz. 

[VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Sejam todos bem-vindos a essa casa de leis, é muito 

bom tê-los aqui para ouvir algumas Indicações, Requerimentos, Proposituras de melhorias que 

acontecem em nosso município, venham sempre e sejam todas bem-vindas. Eu gostaria de falar 

sobre alguns Requerimentos e o tempo é curto, mas vamos lá: sobre a saúde eu gostaria de falar 

que no último dia 12 de junho, em uma quarta-feira, nós estivemos em São Paulo com prefeito 

Miguel, juntamente com alguns vereadores que se fizeram um presente, na Secretaria de Saúde 

do Estado de São Paulo, onde nós somos recebidos pelo Doutor Eleuses Paiva e levamos para 

ele a pauta sobre a clínica de hemodiálise. Esse Requerimento muito bem descrito no 

Requerimento do nosso vereador Marquinho de Abreu, a qual o doutor Eleuses fez alguns 

apontamentos, nós temos algumas lições aí de casa solicitada pela clínica e declarou apoio a 

nós, a cidade, a clínica e eu creio que muito em breve teremos boas novidades sobre a clínica 

de hemodiálise, que vai ajudar muito todos os pacientes que precisam desse serviço, 

principalmente os que residem aqui em nosso município. Também gostaria de falar sobre o 

núcleo de capacitação do Jardim Santa Rita, que iniciou suas atividades semana passada e quero 

parabenizar a primeira dama Regiane, juntamente com toda a equipe do Fundo Social, que vem 

fazendo um trabalho muito importante com o Fundo Social, com o Projeto Envelhecer com 

Qualidade de Vida. Desde 04/04/2022 até os dias de hoje, foram realizados muitos cursos pelo 

Fundo Social e capacitando mais de dois mil alunos. Foram realizados mais de 50 cursos e 

capacitando mais de dois mil alunos. Nesse período a primeira dama implantou 16 novos cursos 

inéditos, novos cursos para o Fundo Social e vem trabalhando também com um Projeto 

Envelhecer com Qualidade de Vida, que hoje possui uma equipe com uma fisioterapeuta, uma 

professora de educação física que tem um cronograma e exerce as atividades diárias, um 

coordenador, uma funcionária responsável pela limpeza e higienização do local e que também 

produz os lanches diários, uma nutricionista, uma voluntária para artesanato, mais duas 

professoras do Fundo Social que atuam duas vezes por semana, uma técnica de enfermagem, 

uma secretária que organiza a parte administrativa, uma médica cardiologista que atende uma 

vez por semana, acompanhada pela técnica de enfermagem, uma professora sensorial que já foi 

contratada pois aqui estava pediu para retornar para sua secretaria de origem. Então eu quero 

dizer à primeira dama e ao prefeito, parabéns pelo trabalho que vem realizando com o Fundo 

Social e com o Projeto Envelhecer com Qualidade de Vida. Parabéns pelo carinho e por toda 

dedicação que tem tido com os nossos idosos. Boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli Vaz. Farei o uso da tribuna e passo à presidência ao 

senhor primeiro secretário vereador Renan Cortez. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, 

vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor primeiro secretário, 

vereador Renan Cortez, público presente, um boa noite a todos. Bom, eu gostaria de primeiro 

falar que fiz uma série de Requerimentos relacionadas a Rodovia Mário Batista Mori, em frente 

à Fatec. Fica entre a Fatec, Vila Angélica e os bairros aos arredores. A gente tem visto acontecer 

sucessivos acidentes naquela região, porque nós não temos uma passarela tanto para os 

estudantes da Fatec, quanto para os moradores da Vila Angélica e dos arredores e aí a gente 
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conhece a história da região, anos atrás teve até mortes em acidentes naquela região e me 

parece que a prefeitura de Tatuí está muito imobilizada, muito sossegada em relação a isso, o 

governo do estado é a mesma coisa, nós cansamos de pedir, solicitar que seja montado uma 

passarela, que seja feito naquela região uma duplicação e nada. Então novamente a gente faz 

os Requerimentos, para que a prefeitura nos ouça para que não aconteça o pior que é o que a 

gente não quer o que aconteça naquela região. Vou voltar a falar sobre o Cruzeiro: subindo na 

tribuna sessão passada, falei aqui que era irregular o que a prefeitura estava fazendo, que era 

um absurdo, além de na minha opinião estar desrespeitando a religiosidade das pessoas, era 

um monumento de mais de 100 anos que estava ali, da religiosidade Católica e outras matrizes 

religiosas e infelizmente, infelizmente aqui eu não fui ouvido, pelo contrário, o perfeito mandou 

gente para gritar, para não deixar eu falar para o povo que isso ia cair na justiça, resultado? 

Liminar da Justiça, concedeu 72 horas para prefeitura botar a cruz de volta lá e a prefeitura terá 

que colocar a cruz de volta lá, porque pode ter multa de até R$ 800 mil reais, segundo a decisão 

judicial em caráter eliminar. Então vamos poupar o dinheiro do tatuiano, o que mais se pergunta 

hoje em Tatuí é o que que o efeito foi mexer no Cruzeiro em frente o cemitério gente? Tem 

tanto problema na cidade, tanto problema na cidade e nós vamos mexer no Cruzeiro do 

cemitério? Pelo amor de Deus, respeita a religiosidade das pessoas, respeite aquele monumento 

e eu volto a dizer, tem aqui a lei de autoria do vereador doutor Paulo Borges, no ano de 2012, 

que proíbe que seja modificado monumentos, prédios, difícil etc. Antes que foi construído antes 

de 1950 e é o que foi construído nesse momento. Agora não sabe ler a lei? Não tem jurídico na 

prefeitura para ler a Lei? Enquanto isso o dinheiro do tatuiano. Só para finalizar, obrigado, 

senhor secretário. Então eu só venho solicitar para a prefeitura, que utilize o dinheiro do 

tatuiano para que de fato é necessário. Então deixa lá o Cruzeiro em paz. Hoje o que pendura 

no povo de Tatuí nas questões, no bar, na igreja, no comércio, no mercado municipal é: o que 

que o prefeito foi mexer com o Cruzeiro de frente do cemitério. Obrigado, senhor secretário. 

[PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, vereador 

Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, 

público presente, pessoal que assiste a gente de casa, tanto pela TV Câmara ou YouTube e agora 

a Nova FM. Eu fiz um Requerimento aqui de uma situação do Jardim Gramado, que perdura há 

muito tempo. Os moradores reclamam dos animais soltos ali pelo bairro: vaca, cavalo... Certa 

vez, umas três semanas atrás eu estive lá no bairro e percorrendo as ruas do bairro, em três 

pontos vários animais juntos ali, mas bastante mesmo. Esses animais são de propriedades de 

moradores ali, que deixa os animais livres no bairro para pastar, já aconteceu acidente, esses 

animais entram em propriedades, destroem plantações, destroem jardins... Então causa um 

transtorno. Então a gente está pedindo que a prefeitura faça uma operação para que a 

prefeitura prenda esses animais soltos. Quem sabe sentindo no bolso, os proprietários dos 

animais mantêm eles presos. Aqui tem alguns Requerimentos que falam mal da saúde, mas 

agora vai ser inaugurado o Centro de Fisioterapia, um centro de referência, da mesma forma 

que o CEU, não existe um centro de fisioterapia parecido que atende pelo SUS, criticam tanto a 

nossa infraestrutura. Também amanhã vai começar a remoção das lajotas do Gonzaga lá no 

Jardim Vanderlei, uma sacanagem que fizeram com aquele bairro né? Mas alguém ganhou com 

essas lajotas e não foram os moradores do Jardim Vanderlei. Agora eu gostaria de concluir aqui, 

o vereador Pepinho falou de roubarem o projeto dele. Vereador, isso daí acho que foi, teve o 

Lucas que está aqui, conversou com você sobre isso, você poderia falar comigo, o ladrão do 

projeto aqui sou eu, ele está me chamando, falando que eu roubei o projeto dele. O senhor sabe 
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que esse foi um problema da prefeitura que mandou o projeto para denominar o centro 

comunitário lá do Santa Rita, que a vereadora Micheli falou agora, que foi inaugurado agora, 

que tem o nome do Pedro Santi, uma pessoa de excelente caráter, eu mesmo participava dos 

Jogos Regionais no qual ele era chefe da delegação. Então foi um erro que aconteceu. Algumas 

semanas atrás eu estava conversando com o vereador João Eder sobre esse projeto, que o 

vereador me alertou, a gente foi na secretaria e constatei mesmo esse problema, aí morreu aqui, 

sabe. O outro projeto de minha autoria foi retirado, eu acho que não tinha de vir aqui falar, 

expor aqui esse problema, sabe, você comentou com o Lucas, mas poderia ter falado comigo, 

sabe. Eu acho que o calor da eleição, o problema que está tendo com a candidata de vocês, está 

deixando vocês muito nervosos, sabe. Eu acredito que seja isso e não que você seja um mau 

caráter; um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio 

Villa Nova. Eu concedo questão de ordem, se for sobre questão de ordem vereador. Porque a 

gente tinha feito aquele acordo que a gente não abriria mais questão de ordem para resposta, 

porque a questão de ordem não pode ser usada dessa forma, infelizmente. Peço desculpa ao 

vereador, mas foi uma decisão que todos nós tomamos aqui em consenso, não é verdade 

vereadores? Para a gente não abrir para nenhum lado mais a questão de ordem. Com a palavra, 

vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite 

ao público. Senhor presidente, o senhor nas sessões passadas disse ter ciúmes de Itapetininga 

né? Agora fique com ciúmes de Cerquilho também, vou trazer aqui uma informação importante. 

Sabe a casa do idoso? Que a prefeitura através de veículo de comunicação do município noticiou 

em dezembro de 2022, que tinha firmado um acordo de R$ 5 milhões com o CDHU? Até hoje, 

às 22 moradias prometidas para o público com vulnerabilidade social não foram entregues em 

Tatuí, porém em Cerquilho forno. Em Cerquilho ouve a entrega da Casa do Idoso em fevereiro 

deste ano. Então nós questionamos junto ao vereador Maurício, Cíntia, Fábio Menezes, Márcio, 

Pepinho, como está o estágio disso em relação ao governo do estado, a gente sabe que é uma 

conquista importante para nossa cidade, que foi amplamente divulgada e que infelizmente até 

o momento nada. Também questionamos a prefeitura em relação ao Espaço do Miss e também 

do Memorial de Rungby. Acho que vocês se recordam que no dia 5 de abril passado, foi feita a 

entrega e a inauguração daquele espaço, porém quem passa lá sempre vê fechado, nunca está 

aberto aquele espaço. E aí a gente fez a algumas semanas um Requerimento questionando a 

prefeitura: porque fechado? Qual que é os dias e horários de funcionamento? A prefeitura 

respondeu através dos seus ofícios, dizendo que faltam R$ 400 mil reais para finalizar a última 

etapa para o funcionamento do Miss e que o Memorial de Rugby, o carro ainda estaria em um 

processo de restauro, embora já esteja exposto lá. Então aí a gente não entendeu, foi feita a 

inauguração, mas efetivamente o espaço não está apto para receber o público? Estranho. 

Também sobre a questão do Fundeb: Lei Orgânica Municipal, ela fala em respostas até 15 dias 

úteis. Nós fizemos um Requerimento em dezembro de 2023, houve período de recesso 

parlamentar e o prazo de resposta da prefeitura seria 26 de fevereiro desse ano; uma série de 

questionamento relacionado ao Fundeb, que é uma gestão do recurso do Fundeb responsável 

pelo pagamento dos servidores da educação do nosso município. Até hoje a prefeitura não 

respondeu, até hoje, o que será que tem de problema de responder algo de transparência do 

recurso do Fundeb? A gente sabe que foi feito contratação no final do ano passado com dispensa 

de licitação de empresa que alterou CNAE, dois, três dias antes aí de fazer a celebração do 

contrato com a prefeitura, tinha fachada que era uma antiga lanchonete lá e ainda estava com 

aquilo exposto. Mas qual é o problema de prestar os devidos esclarecimentos em relação ao 
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recurso do Fundeb? Recurso importante, recurso responsável pelo fomento da educação da 

nossa cidade. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. 

Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Coloco em votação as Moções. 

APROVADAS por 16 votos. Vamos fazer a suspensão da sessão para que possamos fazer as fotos 

com os homenageados. Sessão suspensa por cinco minutos. Retomando os trabalhos. 

Requerimento ao senhor Prefeito: nº 2143 a 2147, 2149 a 2179, 2181, 2185 a 2199, 2201 a 2240, 

2245 e 2248 a 2254/2024; Requerimento às comissões: nº 2148, 2180, 2182 a 2184, 2200, 2241 

a 2244, 2246 e 2247/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura dos 

Projetos. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Projeto de Lei nº 48/2024. – 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a alteração da Lei Municipal 

n°4.956, de 1° de junho de 2015, que dispõe sobre ruídos urbanos e proteção do bem-estar e 

do sossego público no Município de Tatuí, e dá outras providências. *Projeto de Decreto 

Legislativo nº 10/2024. – Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI. Assunto: Outorga o título 

de “Cidadão Tatuiano” ao Ilmo. Sr. Jardel Ribeiro de Barros. *Projeto de Decreto Legislativo nº 

11/2024. – Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao 

Exmo. Sr. Ricardo dos Santos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. Convoco 

Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação dos seguintes Projetos: 

Projeto de Lei nº 35, 44, 47, 49, 51/2024 do Executivo; Projeto de Decreto Legislativo nº 42, 

44/2024 e 06/2024 do Legislativo; Requerimentos nº 2148, 2180, 2182, 2183, 2184, 2200, 2241, 

2242, 2243, 2244, 2246 e 2247/2024. Então os senhores e as senhoras vereadoras estão 

devidamente convocados logo após essa Sessão Ordinária, para essa Sessão Extraordinária. Que 

o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO 

ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: JOSÉ CARLOS DA SILVA. 

Autoria: Renan Cortez, Maurício Couto e Eduardo Sallum. LETICIA ADUM. Autoria: Em nome da 

casa; DONA ELSA. Autoria: Gabriela Xavier; PEDRO HENRIQUE DE CAMPO. Autoria: Cíntia 

Yamamoto, Eduardo Sallum, Marquinho, Fábio Villa Nova, Márcio; TARCÍSIO ROBERTO DE 

SOUZA FERNANDES. Autoria: Renan Cortez. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto 

de silencio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Solicitando aos senhores e as senhoras vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, 

para logo mais iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara 

municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois 

mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 17 de junho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 
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1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 24 de junho de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
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